

* **[Carl May.]** Der bekannte Reiseschriftsteller Dr. Carl May, welcher sich schon einige Monate auf einer Nilfahrt durch Egypten und Nubien befindet und seitdem schon einige Nachrichten hieher sandte, schreibt neuestens an einen Wiener Freund aus Massauah (Italienische Colonie Erithräa) untern 23. September: Glücklich durch den Sudan und Aethiopien hier angekommen. Herzlichen Gruß!

Aus: Das Vaterland, Abendblatt, Wien. 40. Jahrgang, Nr. 279, 10.10.1899, S. 3.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, April 2018